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会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６７２回例会 ２０２２年９月８日 

ZOOM 例会 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング                  我等の生業 

会長の時間                       中川会長 

会長の時間に何を話そうかい

つも苦労をしています。私は杉戸

町の歴史に興味があるので、次

回に関口会員のお宅の歴史と家

系について、調べてお話したいと思っています。 

ところで、皆様もご存知だと思いますが、9/6 早朝 5

時半頃、杉戸町清地の木造 2 階建ての住宅で火事が

ありました。消防のポンプ車など 14 台が出動したそう

です。80 代のご夫婦が 1 階で寝ていましたが、近所の

人の声かけで火事に気付き、自力で脱出したというこ

とです。残念なことに 50 代の息子さんが亡くなられた

ようです。当日は、交通指導員の後に、旧道が通行止

めの影響で迂回の交通誘導も致しました。私も事業所

に行くのに、宮代町から姫宮をまわって行きました。 

杉戸警察署は、今年開署 120 周年を迎え杉戸に屯

所が出来てからは 148 年になります。明治 7 年、杉戸

町杉戸 22 番地に埼玉県の第 6 区警察付属屯所が新

設され、管轄は現在の泉地区を除いた杉戸町と宮代

町、白岡町の一部で 6 名の巡査が配属されました。 

明治 10 年 8 月 31 日に幸手警

察署杉戸分署となり、明治 16 年 8

月には、清地村 165 番地新築移

転、農協の杉戸支店のところで

す。そして明治35年から北葛飾郡

全域を管轄する杉戸警察署に昇

格しました。当時の北葛飾郡は、

栗橋から三郷までありました。 

杉戸警察署は、埼玉県で 6 番目に開署した警察署

で、その署長は、引退間近の年輩の方か、若い人であ

れば出世コースと言われています。 

警視庁では、警視総監をトップとして様々な階級が

ありますが、杉戸警察署長から上から 3 つ目の警視正

になった方が 4 名います。警視で、警察署長か警察本

部の課長の階級なので大変な出世となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「杉戸警察署警察官友の会」は、昭和 56 年 10 月に

発足し、40 周年プラス 1 年になります。昨年はオミクロ

ン株の拡大で延期となりましたが、今年 10 月 1 日に杉

戸警察署内で細やかに周年記念式典を行う予定です。 

次週は、先ほど言いました古い歴史を持つ関口家

の家系と歴史を紹介できればと思います。 

幹事報告                         中川会長 

 新型コロナウイルの新規感染者再拡大について

危機管理委員会より 3回目の文書が届きましたの

でご紹介致します。今までどおりの感染対策を行

った上で、9/6 付で、5人以上の会食、懇親会の禁

止制限は解除されましたと書かれております。 

 青少年交換委員会より、受入クラブ助成金金額に

ついて、本年度の助成金の金額は、来日学生 1

名あたり年額 15 万円と案内が届いております。 



ガバナーチャンネル（未来の扉 7 月・8 月号）視聴   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 17 23 0 （15） 80.00% 

中川会長： ようやく ZOOM も慣れてきました。今後は対

面も多くなりますが、せっかく ZOOM を使えるようになっ

たので嫌うことなく上手に利用していきたいと思います。 

野口（美）会員： 動画で柳沼さんの顔を見ていたら眠くな

ってしまいました(笑) 他クラブの奉仕活動の取り組み

が見られて良かったです。幸手では昨夜雷による停電

があり、様々な家電がリセットされており大変でした。ま

た雨漏りなどの連絡があり、これから何軒かみてきま

す。コロナ禍ではありますが、皆でお酒でも飲める日が

来るのを楽しみにしています。 

日向会員： 特にありませんが、運動不足で困っています。

留学生のデビッドがチェコから来日していますが、戸賀

崎さんが良くやってくれているので、私はまだ何もして

いません。報告は戸賀崎さんからあると思います。 

戸賀崎会員： 日向さんがいることで、デビッドとの会話も

充実しております。デビッドは高校と日本語教室にも通

い出しています。日本語教室は今日が 2 回目です。 

とても真面目な子で親御さんも言うこともよくきいている

ようです。ハイブリッド例会でご挨拶の予定です。 

地区の動画では、他のクラブではこんなことをやってい

るのかと社会奉仕の様子が見られてとても勉強になり

ました。ありがとうございます。 

田中（昌）会員： 今年度のガバナーチャンネル、クラブダ

イジェストは他クラブの活動が見られて楽しいです。 

しかし、今日は参加者が少なくさみしいですね。もう少

し ZOOM 参加者がいると良いなと思います。 

田中（啓）会員： ガバナーチャンネル 7

月号は合同セミナーでも視聴したの

で 2 回目です。今年は物凄い猛暑で

すね。庭の日陰に放置していたシク

ラメンが 30 年来初めて夏越し致しま

した。葉が青々しており、もし冬に花

が咲いたらこれこそ異常な事だと思

います。 

関口会員： 先程の動画の社会奉仕は、大きなクラブで

動員が可能なクラブだからですね。中川会長の我家の

家系についての話はどんなことでしょうか？できたら対

面での例会でお願いしたいですね。 

先日の火事は驚きました。82 年生きていますが、家

の前でこんなことが起きるとは初めてです。皆様も火の

元には充分お気を付けください。 

栗原会員： 選挙以来、色々な相談が舞い込んできます。

例えば、以前卓話で来ていたすぎスポの大島さんは、

後継者がなく 80 才を超えていますが、未だに小学校で

体操を教えています。ボランティアで体操を教えてくれ

る方がいたらご連絡ください。募金活動は海外に目を

向けがちですが、是非、地元にも目を向けてほしい。 

ひとり親家庭では、子どものお菓子にまで手がまわら

ないという現実もあります。行政の手の届かない身近

なところにこそ、我々が手を差し伸べるべき奉仕のニー

ズがあるのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


